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Posidonius (Greek: 1 1¢ 1fIuitT 12114 1,, Poseidonios, meaning "of Poseidon") "of Apameia" (4%e

v TEIXTYAIplel) or "of Rhodes" (&% &¢—~IETTH 1) (c. 135 BCE 4€* ¢. 51 BCE), was a Greek Stoic
philosopher, politician, astronomer, geographer, historian and teacher native to Apamea, Syria.. He was

acclaimed as the greatest polymath of his age. His vast body of work exists today only in fragments.
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Posidonios est l'auteur de traitA©s de physique et de mA©tA©orologie.Ca€™est un savant complet :
scientifique, il se passionne pour la mesure (longueur du mA@ridien, hauteur de l&€™atmosphA re, distance
des astres).. Dans le domaine de I'astronomie, selon CIA©omA“de dans son Mouvements des objets
cAClestes livre 1l, Posidonios thA©orisa le concept d'une force vitale du Soleil agissant sur le ...

Posidonios 4€” WikipA©dia

Anaxagoras (/| EE A nA'kE"s A'Ej E™ r E™ s /; Greek: ¥4 1%41+13%1+BIEl+I+],, Anaxagoras, "lord of the
assembly”; c. 510 &€“ c. 428 BC) was a Pre-Socratic Greek philosopher.Born in Clazomenae at a time when
Asia Minor was under the control of the Persian Empire, Anaxagoras came to Athens.According to Diogenes
Laertius and Plutarch, in later life he was charged with impiety and went into ...

Anaxagoras - Wikipedia

Kanopus (I+ Car) a€* najjaA>niejsza gwiazda w gwiazdozbiorze Kila (obserwowana wielkoA>At gwiazdowa:
470,74 m), druga (po Syriuszu) pod wzglA™dem jasnoAsci gwiazda nocnego nieba.OdlegA a od SA,0A ca o
okoA,o 309 lat Aswietinych

Kanopus a€* Wikipedia, wolna encyklopedia

Leven. Over Anaximenes' leven is heel weinig met zekerheid bekend. Hij woonde en werkte in Milete, en zijn
vader zou Eurystratus heten. Volgens enkele bronnen was hij een leerling van Anaximander, wat
onderzoekers betwijfelen.
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Les rares dA®tails biographiques concernant Philon sont tirA©s de ses A“uvres, en particulier Legatio ad
Gaium (LA©gation A Gaius Caligula) et chez Flavius JosA phe [2].Philon appartient A une famille bien
installA©e et fortunA®e.
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